



## Regierungsratsbeschluss vom 23. April 2024

Stadtbelebungsfonds: Staatsbeitrag für «VIBR Verein Instandbelebung Rümelinsplatz» für das Projekt «Asphaltkunst» auf dem Rümelinsplatz für die Dauer von einem Jahr; Vertragsgenehmigung und Ausgabenbewilligung

---

**P240363**

1. Der Regierungsrat bewilligt für den Verein VIBR eine Finanzhilfe von insgesamt Fr. 120'000 für das Projekt «Asphaltkunst» für die Dauer eines Jahres (Mai 2024 bis Mai 2025) aus dem Stadtbelebungsfonds.
2. Der Regierungsrat genehmigt den entsprechenden Vertrag.

### **Begründung**

Das Projekt «Asphaltkunst» des Vereins VIBR ist geeignet, die Frequenz der Besuchenden im Geviert des Rümelinsplatzes zu erhöhen und zu verbessern. Durch die Bemalung des Asphaltes in den Strassenzügen auf und um den Rümelinsplatz wird die Attraktivität gesteigert, was Einheimische und Touristinnen und Touristen anziehen wird. Von dieser erhöhten Besuchsfrequenz profitiert auch das lokale Gewerbe.

